

## Dukung Polres Tapin Antisipasi Karhutla, PT TBM Serahkan Bantuan Alat Pemadam



Sumber gambar:

<https://kalsel.antaranews.com/berita/268894/dukung-polres-tapin-antisipasi-karhutla-pt-tbm-serahkan-bantuan-alat-pemadam>

PT. Tri Buana Mas(TBM) menyerahkan bantuan dua set alat pompa pemadam portabel di Polres Tapin, diserahkan langsung CDO PT TBM kepada Kapolres Tapin, AKBP Pipit Subiyanto, yang juga di dampingi Wakapolres Tapin, Kompol Irwan dan Kapolsek CLU IPDA Maryono.

CDO PT TBM, Bambang, di Tapin, Jum'at (23/7), mengatakan bantuan di sampaikan menjadi salah bentuk dukungan, keseriusan Polres Tapin untuk mempersiapkan antisipasi dalam menangani Kebakaran Hutan dan Lahan (Karhutla), bahkan pada tingkat sektor yang berada di Kecamatan Candi Laras Utara, di mana PT TBM berdomisili.

"Program dan sistem yang di terapkan di PT TBM, baik pencegahan secara internal dan kolaborasi dengan semua lapisan di masyarakat untuk kesiapan karhutla 2021," katanya, saat memberikan keterangan.

Selain itu, sesuai arahan Administratur PT TBM, Riki Agusrinaldy, juga menegaskan dengan segala keterbatasan, interaksi saat ini karena pandemi COVID-19 tidak menjadikan satu alasan untuk jadi lengah dalam mengantisipasi karhutla.

Kapolres Tapin, AKBP Pipit Subiyanto, mengatakan menyambut positif bantuan dan dukungan yang diberikan PT TBM, serta apresiasi kepada semua jajaran karena melakukan kolaborasi-kolaborasi dan kerjasama yang baik.

"Dan ini semua harus tetap di jaga bahkan harus di tingkatkan, komunikasi yang baik juga di lapangan menjadi salah satu titik point, ada api atau asap segera komunikasikan agar bisa sama-sama melakukan pengendalian," katanya.

Tak lupa, ia juga mengucapkan terimakasih kepada management PT TBM, dan berharap agar di tahun 2021 pada umumnya di Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel) dan Kabupaten Tapin khususnya dapat bebas dari kebakaran.

#### **Sumber berita:**

1. <https://kalsel.antaranews.com/berita/268894/dukung-polres-tapin-antisipasi-karhutla-pt-tbm-serahkan-bantuan-alat-pemadam> , Dukung Polres Tapin antisipasi karhutla, PT TBM serahkan bantuan alat pemadam, 23 Juli 2021.
2. <https://www.astra-agro.co.id/2021/07/23/dukung-polres-tapin-antisipasi-karhutla-pt-tbm-serahkan-bantuan-alat-pemadam/> , 23 Juli 2021.

#### **Catatan:**

##### 1. Dasar Hukum Hibah Daerah

Dasar hukum dalam pelaksanaan pemberian hibah kepada Pemerintah Daerah yaitu:

- a. Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2004 tentang Perbendaharaan Negara;
- b. Undang-Undang Nomor 33 Tahun 2003 tentang Perimbangan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah; dan
- c. Peraturan Pemerintah Nomor 2 Tahun 2012 tentang Hibah Daerah.

##### 2. Pengertian Hibah Daerah

Hibah daerah adalah pemberian dengan pengalihan hak atas sesuatu dari Pemerintah atau pihak lain kepada Pemerintah Daerah atau sebaliknya yang secara spesifik telah ditetapkan peruntukannya dan dilakukan melalui perjanjian. Hibah Daerah dapat berbentuk uang, barang, dan/atau jasa.

Hibah Daerah meliputi:

- a. Hibah kepada Pemerintah Daerah : Hibah kepada Pemerintah Daerah dapat berasal dari Pemerintah, badan, lembaga, atau organisasi dalam negeri; dan/atau kelompok masyarakat atau perorangan dalam negeri. Hibah kepada Pemerintah Daerah yang berasal dari Pemerintah bersumber dari APBN meliputi: penerimaan dalam negeri, hibah luar negeri dan Pinjaman Luar Negeri.

Hibah kepada Pemerintah Daerah yang bersumber dari luar negeri dilakukan melalui Pemerintah. Hibah kepada Pemerintah Daerah ini merupakan salah satu sumber penerimaan Daerah untuk mendanai penyelenggaraan urusan yang menjadi kewenangan Pemerintah Daerah dalam kerangka hubungan keuangan antara Pemerintah dan Pemerintah Daerah. Hibah ini dapat diteruskan kepada badan usaha milik daerah. Hibah kepada Pemerintah Daerah diprioritaskan untuk penyelenggaraan Pelayanan Publik sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan dan dilaksanakan dengan memperhatikan stabilitas dan keseimbangan fiskal sesuai dengan asas pengelolaan keuangan daerah.

- b. Hibah dari Pemerintah Daerah: Hibah dari Pemerintah Daerah dapat diberikan kepada Pemerintah, Pemerintah Daerah lain, badan usaha milik negara atau badan usaha milik daerah dan badan, lembaga, dan organisasi kemasyarakatan yang berbadan hukum Indonesia. Hibah dari Pemerintah Daerah kepada Pemerintah dilakukan dengan ketentuan yaitu pertama Hibah dimaksud sebagai penerimaan negara dan hanya untuk mendanai kegiatan dan/atau penyediaan barang dan jasa yang tidak dibiayai dari APBN.

Hibah dari Pemerintah Daerah kepada Pemerintah Daerah lain, badan usaha milik negara atau badan usaha milik daerah dilaksanakan sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.

### 3. Pemberian/Penerusan Hibah dari Pemerintah Kepada Pemerintah Daerah

Menteri/pimpinan lembaga pemerintah non kementerian dapat mengusulkan besaran hibah dan daftar nama Pemerintah Daerah yang diusulkan sebagai penerima hibah kepada Menteri berdasarkan penetapan Pemerintah untuk hibah kepada Pemerintah Daerah yang bersumber dari penerimaan dalam negeri.

Menteri/pimpinan lembaga pemerintah non kementerian mengusulkan besaran hibah dan daftar nama Pemerintah Daerah yang diusulkan sebagai penerima hibah kepada Menteri berdasarkan penetapan Menteri atas alokasi peruntukkan pinjaman luar negeri dan hibah luar negeri. Pengusulan Pemerintah Daerah sebagai penerima hibah dengan mempertimbangkan: kapasitas fiskal daerah, Daerah yang ditentukan oleh Pemberi Hibah Luar Negeri, Daerah yang memenuhi persyaratan yang ditentukan oleh kementerian negara/lembaga pemerintah non kementerian terkait, Daerah tertentu yang ditetapkan oleh Pemerintah.

Menteri menerbitkan surat penetapan pemberian hibah kepada masing-masing Pemerintah Daerah setelah dasar pemberian hibah yang bersumber dari penerimaan dalam negeri ditetapkan oleh Pemerintah dan pagunya ditetapkan dalam APBN berdasarkan usulan. Menteri menerbitkan surat penetapan pemberian hibah kepada

masing-masing Pemerintah Daerah setelah Perjanjian Pinjaman Luar Negeri ditandatangani dan pagunya ditetapkan dalam APBN berdasarkan usulan.

Menteri menerbitkan surat persetujuan penerusan hibah kepada masing-masing Pemerintah Daerah setelah Perjanjian Hibah Luar Negeri ditandatangani berdasarkan usulan. Berdasarkan surat penetapan pemberian hibah dilakukan penandatanganan perjanjian Hibah Daerah. Berdasarkan surat penerusan hibah dilakukan penandatanganan perjanjian penerusan hibah.

#### 4. Perjanjian Hibah

Perjanjian Hibah Daerah ditandatangani antara Menteri atau pejabat yang diberi kuasa dan Gubernur atau Bupati/Walikota atau pejabat yang diberi kuasa. Perjanjian penerusan hibah ditandatangani antara Menteri atau pejabat yang diberi kuasa dan Gubernur atau Bupati/Walikota atau pejabat yang diberi kuasa. Perjanjian Hibah Daerah ditandatangani antara kepala daerah atau pejabat yang diberi kuasa dan Menteri atau pejabat yang diberi kuasa. Perjanjian Hibah Daerah ditandatangani oleh masing-masing kepala daerah atau pejabat yang diberi kuasa.

Perjanjian Hibah Daerah ditandatangani oleh kepala daerah atau pejabat yang diberi kuasa dan pimpinan badan usaha milik negara atau badan usaha milik daerah.

Perjanjian Hibah Daerah ditandatangani oleh kepala daerah atau pejabat yang diberi kuasa dan pimpinan badan, lembaga, atau organisasi kemasyarakatan. Perjanjian Hibah Daerah dan Perjanjian Penerusan Hibah paling sedikit memuat: tujuan; jumlah; sumber; penerima; persyaratan; tata cara penyaluran; tata cara pelaporan dan pemantauan; hak dan kewajiban pemberi dan penerima; dan sanksi. Salinan perjanjian Hibah Daerah wajib disampaikan oleh: Menteri kepada Badan Pemeriksa Keuangan dan kementerian negara/lembaga pemerintah non kementerian terkait, dalam hal hibah diberikan oleh Pemerintah. Kepala daerah kepada Menteri, Badan Pemeriksa Keuangan, dan pimpinan kementerian negara/lembaga pemerintah non kementerian terkait, dalam hal hibah diberikan oleh Pemerintah Daerah.